

Ordre des Masseurs Kinésithérapeutes

Conseil Interrégional Ile de France – la Réunion

Chères consœurs, chers confrères titulaires et suppléants du CIROMK IdF-La Réunion,

Je m'adresse à vous tous pour la première fois depuis notre élection, et c'est une occasion qui m'est donnée de dresser un bilan d'activité de notre conseil à mi mandat.

Cette année passée fut entièrement consacrée à la mise en place de notre structure. Cela peut paraître long pour certains, d'autres pourront témoigner que nous n'avons pas ménagé nos efforts.

Durant cette période, il a fallu construire notre conseil Inter régional, tant physiquement que structurellement.

Nous avons maintenant des locaux, une secrétaire, et des chantiers engagés dans nos différentes missions :

- Notre juridiction est prête à fonctionner, et une première réunion de la chambre disciplinaire de 1ére instance du CIROMK IdF-La Réunion se tiendra le 25 septembre 2008.
- Le dossier de l'EPP est ouvert, avec des contacts forts auprès de la HAS, une réflexion portée par notre secrétaire générale chargée de ce dossier, ainsi que par la commission de notre conseil. Nous espérons pouvoir aboutir dans les semaines qui suivent à la production de documents exploitables par le plus grand nombre.
- Nous sommes engagés dans le dossier des études et du diplôme d'état. L'année qui vient promet encore de longues tractations, dans lesquelles nous comptons occuper notre place.
- Nous avons engagé des contacts avec nos partenaires institutionnels ; CESR, Ordres des professions médicales et paramédicales, MSR, ORS, URCAM, DRASSIF, syndicats professionnels...
- La coordination entre les structures se concrétise par des réunions de présidents, trésoriers, secrétaires généraux des structures départementales de notre inter-région, et l'utilisation de nos locaux par le CNOMK, que ce soit pour organiser des réunions internes ou pour mettre en place des actions de formation.
- Nous recevrons la conférence des présidents de régions de l'Ordre des MK le 20 septembre dans nos locaux.
- Nous initions, à la rentrée, un cycle de conférences, mensuel, où des orateurs viendront nous inviter à réfléchir autour d'une conférence et d'un débat.
- La grande salle du CIROMK IdF-La Réunion est à la disposition des associations, des cercles d'études en kinésithérapie qui y trouveraient un intérêt.
- Le bureau du CIROMK IdF-La Réunion se réunit tous les mois, et le conseil siège en séance plénière une fois par trimestre. Entre temps, les uns et les autres peuvent être sollicités pour une mission particulière, ou se rendre spontanément au siège du CIROMK IdF-La Réunion pour consulter les dossiers qui les préoccupent, en disposant d'un bureau et d'un poste informatique.

Nous organisons les 18 septembre l'inauguration de nos locaux. Ce jour constituera un temps fort de notre jeune histoire. Je me fais le porte parole de notre conseil, pour souhaiter que cet événement soit l'occasion de nous retrouver, de donner le départ à une nouvelle période, où notre conseil Inter régional sera en capacité de jouer pleinement son rôle de représentation de notre profession auprès de ses interlocuteurs de toute origine, où nous porterons haut et fort notre profession.

Dans l'attente de vous retrouver, je vous souhaite de bonnes vacances.

Dominique Pelca Président du CIROMK IdF-La Réunion